
      ATA Nº. 15/2017 
Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto 
Rizzardi solicitou ao Ver. Aloisio Remo Alves Xavier para que proferisse a leitura de um trecho 
bíblico. Após o Diretor de Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 14 (catorze), que em 
discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Dando seguimento o Presidente solicitou ao 
Diretor que fizesse a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei constantes na 
Ordem do Dia. Proposições: Ver. Juliano Fassini – Moção de Pesar - Pelo falecimento do Sr. João 
Osmar Figueira da Silva. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Pedido de 
Providência - Que a Administração disponibilize carrinhos para as Serventes de Limpeza que varrem 
as ruas da cidade. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Indicação- Que a 
Administração entre em contato com o DAER, para que sejam tomadas medidas de melhorias junto à 
ponte na VRS-319, cortando as pontas de ferro que são sobras nas laterais, devido às guardas estar 
quebradas. Deferido pela Mesa Diretora. Ver.ª Marta Rejane Mino – Indicação - Que o Poder 
Executivo estude a viabilidade de concessão de vale-alimentação aos Conselheiros Tutelares. 
Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier– Pedido de Providência – Construção 
de Banheiros e ou colocação de banheiros químicos nas proximidades do Centro Administrativo e 
calçadão. Deferido pela Mesa Diretora. Em discussão as proposições se manifestaram os autores: 
Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – citou a periculosidade da ponte objeto de sua indicação, bem como 
em relação ao pedido de providência, salientou a necessidade de compra de carrinhos para 
recolhimento de lixo e citou que está sendo colocado em sacos. Ver.ª. Marta Rejane Mino – citou que 
os Conselheiros Tutelares percebem menos que um salário mínimo, e citou exemplos de outros 
Municípios onde recebem um salário mínimo, bem como vale alimentação. Disse ser preciso 
conversar com o Poder Executivo. Ver. Aloísio Remo Alves Xavier – Destacou a necessidade de 
construção de sanitários próximo ao prédio da Prefeitura. Ver. Juliano Fassini – Teceu comentários 
sobre contato realizado com membros da Administração e que alguns problemas estão sendo 
adiados e é preciso união. Projeto de Lei nº 017/2017 – Estabelece a Gestão democrática do Ensino 
Público Municipal de Colorado/RS e dá outras providências. Encaminhado para a Comissão Geral de 
Pareceres. No Grande Expediente não havia ninguém inscrito. No espaço das Explicações Pessoais 
fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Ver. Dogivan Jandrey Araldi – Explanou sobre a 
participação no Seminário da Uvergs citando os assuntos debatidos, também prestou apoio ao 
pedido da Vereadora Marta em relação ao Conselho Tutelar. Finalizou parabenizando a Secretaria 
de Obras pelo trabalho que vem realizando em especial com o rolo compactador. Ver. ª Marta 
Rejane Mino – Comentou sobre o Curso de Invernadas de CTG com professor  de Vacaria, com 
presença de pessoas de outros Municípios. Agradeceu o apoio dos pais e do CTG que auxiliaram, 
bem como o apoio da Administração. Finalizou agradecendo a Secretaria de Obras por ter atendido 
ao pedido de reformas na estrada na propriedade de Gilmar Rama e pediu uma atenção especial 
com a iluminação pública. Ver. Mario Klein – Relatou sobre a participação no evento da Uvergs, TCE 
e Ascamaja em Ibirubá, dizendo ser objetivo, tendo uma brilhante explanação do Chefe do Serviço 
Regional em Passo Fundo, tendo com destaque a orientação e a interiorização. Destacou também 
ter participado numa festa esportiva em Vista Alegre e também parabenizou a todos pelo dia do 
Colono e Motorista. Ver. Aloísio Remo Alves Xavier – Relatou sobre o Projeto de Lei apresentado, 
dizendo ser necessário à vinda de algum membro da Administração dar as explicações necessárias, 
para não ocorrer erros. Citou o Projeto do Refis Municipal, onde foi aprovado e há cobrança. 
Destacou que virá em breve para apreciação o projeto do SIM (Serviço de Inspeção Municipal) – 
onde está sendo estudado em nível de COMAJA, onde haverá alterações na legislação. Ver. Juliano 
Fassini – Teceu comentários sobre Curso em Porto Alegre, e um dos assuntos debatidos foi em 
relação ao SIM (Serviço de Inspeção Municipal), além do PPA que deverá ser bem debatido, pois 
tratará para os próximos quatro anos. Ver. Elio Barili – Comentou sobre o evento em Ibirubá onde 
participou juntamente com o Ver. Mário Klein citou ser muito produtivo com a participação do 
Presidente do Tribunal de Contas, onde debateram a importância do Vereador, citou sobre os 
assuntos debatidos. Comentou sobre o apoio necessário ao Conselho Tutelar, a Secretaria de Obras 



pela reforma na ponte entre Colorado e Não-Me-Toque. Finalizou agradecendo ao Secretário de 
Meio Ambiente pelo apoio em colocação de lixeiras na entrada de acesso a UPL (Unidade Produtora 
de Leitões). Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada 
a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será assinada 
pelos presentes. Colorado/RS, 24 de julho de 2017. 


